



ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE FACULTAD CELEBRADA EL DÍA 26 DE JULIO DE 2023, EN EL SALÓN DE GRADOS, A LAS 10:30 HORAS EN SEGUNDA CONVOCATORIA

SE INFORMA DE QUE SE VA A PROCEDER A GRABAR LA SESIÓN.

Miembros asistentes: María José Aznar Unzurrunzaga, Violeta Bentolila Hachuel, Francisco Javier Blanco Encomienda, Daniel Cortés Ruíz, Beatriz Cortina Pérez, María Mercedes Cuevas López, Elvira Curiel Marín, María José Del Río López del Amo, Elena Elvira Castillo, Arturo Fuentes Cabrera, Gabriel García-Arias Parada, Antonio González Vázquez, Manuel Hernández Peinado, María José Latorre Medina, José Antonio Liébana Checa, Antonio José Moreno Guerrero, Antonio David Palma Crespo, Violeta Pina Paredes, María José Rodríguez Parra, Blanca Sánchez Vílchez.

Justifican su ausencia: Santiago Real Martínez, Josué Rubén González Ruiz, Elisa Isabel Cubillas Casas, Juan Miguel Alcántara Pilar, Vicenta Marín Parra, Lourdes Navarro González, Ramón Galindo Morales, Santiago Ramírez Fernández, Guadalupe Romero Sánchez, Antonio García Guzmán.

En segunda convocatoria, siendo las 10:30 horas del 26 de julio de dos mil veintitrés, de manera presencial y por videoconferencia, y bajo la presidencia de la Sra. Decana, tiene lugar la sesión ordinaria de la Junta de Facultad con los siguientes puntos del Orden del día:

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior (28/06/2023).
2. Intervención del equipo decanal.
3. Presentación y aprobación, si procede, de la Memoria Económica de 2022.
4. Presentación y aprobación, si procede, del presupuesto del ejercicio 2023.
5. Aprobación, si procede, de las Resoluciones de TFG de los diversos Grados que se imparten en la Facultad.
6. Asuntos de trámite y urgencia.
7. Ruegos y preguntas.

Orden del día:

- 1.- Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior (28/06/2023).**



Toma la palabra **Antonio José Moreno Guerrero, Secretario de la Facultad**, para presentar las actas a los miembros de la Junta.

Se aprueban por asentimiento.

2.- Intervención del equipo decanal.

Toma la palabra **María José Aznar Unzurrunzaga, Decana de la Facultad de Educación, Economía y Tecnología de Ceuta**. En su intervención, hace referencia a la visita, a Ceuta y al Campus, del Vicerrector para los campus de Ceuta y Melilla, D. Salvador del Barrio García, hecho que se ha producido en los días de ayer y anteayer. Se han llevado a cabo dos reuniones independientes: una, con la consejería de Educación de la Ceuta, y otra con el equipo decanal de la Facultad.

En la reunión con la Consejería, han estado presentes la nueva consejera de Educación de la Ciudad y el director General de Educación. El vicerrector habló de la necesidad de colaboración con la Ciudad, en distintos frentes, con carácter recíproco. Se hizo hincapié en la necesidad del trasvase de la gestión del servicio de reprografía, desde la administración local a la UGR, a lo que los presentes dieron su visto bueno. Las actividades culturales, la futura residencia universitaria, el saneamiento y mantenimiento de las instalaciones y la ampliación del número de titulaciones, fueron también importantes temáticas a tratar.

Respecto a la reunión mantenida con el equipo decanal, los temas versaron sobre los espacios, principalmente en relación a la nueva planta construida para uso de la Facultad de CC de la Salud, los convenios, el crecimiento de la oferta de títulos, la atracción de nuevo alumnado, la posible descentralización administrativa de los másteres que está planeando el rectorado, el impulso de líneas de investigación, el alojamiento y el plan propio de becas para alojamiento y el servicio de cafetería.

Se ha insistido al vicerrector del Campus sobre la necesidad de corregir los deterioros de los diversos espacios, respecto a desconchados y humedades, falta de pintura, problemas de fontanería y demás contrariedades, así como en cuanto a la necesidad de garantizar un servicio de cafetería satisfactorio para todos los colectivos.

Por otra parte, la decana manifiesta que el vicerrector de Ordenación Académica y Profesorado, no ha puesto ninguna objeción al calendario académico de la Facultad para el curso 2023-2024, por lo que se eleva a definitivo.



Toma la palabra **Antonio José Moreno Guerrero, Secretario Académico de la Facultad de Educación, Economía y Tecnología de Ceuta**, el cual informa de las siguientes acciones desarrolladas durante estos últimos tiempos:

- Actualización de la Página Web.
- Gestión de la cuenta de Secretaría Académica.
- Emisión de certificados diversos.
- Comunicación de diversos actos y noticias por las redes sociales y el correo electrónico.
- Colaboración en la gestión y organización de diversos eventos.
- Intermediación para el diseño de cartelería diversa y su impresión.

Además, comunica que este curso académico se ha desarrollado las acciones solicitadas para conseguir los requisitos establecidos por el Programa IMPLANTA.

Toma la palabra la **Beatriz Cortina Pérez, Vicedecana De Relaciones Internacionales**, para indicar que en los últimos 4 meses ha estado principalmente gestionando:

- La convocatoria de movilidad Erasmus tanto ordinaria como extraordinaria. Finalmente realizarán movilidad Erasmus para el próximo curso 23-24: 30 estudiantes salientes y de 2 estudiantes entrantes. Hemos tramitado también la renuncia de 12 estudiantes salientes de nuestra facultad. Esperamos que con las iniciativas que estamos realizando, y que a continuación detallaré, animen al estudiantado a disfrutar de esta oportunidad única para completar su formación en la UGR con un perfil internacional.
- La resolución de las solicitudes de reconocimiento de estudios de los estudiantes que vuelven de su estancia Erasmus en el curso vigente.
- Se ha solicitado al Plan Propio de Internacionalización la ayuda para la gestión de la internacionalización de los centros en su convocatoria de 2023, habiendo sido concedida la cantidad de 2710,22€. Cantidad destinada, principalmente, a sufragar los gastos de un becario, así como a otras iniciativas de internacionalización.



- En el mes de abril comenzó a disfrutar de una beca del plan de formación interna de la UGR-Banco Santander, la estudiante Marina Olmedo. Su trabajo se centra en el apoyo a la Oficina de Relaciones Internacionales de la facultad, principalmente con los estudiantes Erasmus. Marina está haciendo una gran labor, aunque su trabajo concluirá el 30 de septiembre cuando deje de ser estudiante de nuestro centro. Por ello, ya se ha solicitado en la última convocatoria del plan de formación interna un nuevo becario que previsiblemente realice su trabajo con nosotros durante los meses de octubre a marzo, cuyos gastos, que ascienden a 1440€, cubriremos con la ayuda que nos ha otorgado el Vicerrectorado para tal fin.
- Estamos revisando poco a poco los convenios que tenemos firmados para limpiar aquellos que no son relevantes para nuestro centro. Asimismo, se están gestionando nuevos convenios como con Maynooth University (Dublín, Irlanda), Sintra (Portugal) o Akdeniz University (Antalya, Turquía). Estamos esperando la incorporación de la UGR en el sistema Erasmus Without Paper.
- Del 22-26 de mayo de este año hemos llevado a cabo por primera vez una Staff Training Week en Ceuta, dirigida a personal de universidades socias. La semana fue un éxito total y hemos recibido las felicitaciones de todos los participantes, y del Vicerrectorado de Internacionalización. Felicitar y agradecer a todos los participantes que esperamos repetir el próximo curso.
- Se organizó el 24 de mayo por iniciativa de nuestro centro, un curso destinado al PDI titulado Proyectos Internacionales de Cooperación Académica: una oportunidad para la Internacionalización e impartido por Irene Pedreira Romero (directora de Proyectos Internacionales y Redes) y Guadalupe Soriano (Directora de ARQUS UGR), para dar a conocer las distintas convocatorias de la UE de proyectos de cooperación internacional. Previsiblemente tengamos otra actividad similar en noviembre, una vez se abra la nueva convocatoria de proyectos.
- En cuanto a la movilidad de personal PDI y PAS: a los 50 participantes que recibimos en la STW de mayo, tenemos que añadir 15 más que han ido viniendo a lo largo del curso, esperamos sean buenos embajadores de nuestro centro. En la movilidad saliente también tenemos a muchos compañeros que han disfrutado de experiencias de internacionalización, principalmente PDI y en Europa.



- La facultad, de la mano del profesor Juan Miguel Alcántara, va a participar por primera vez en un BIP que se realizará entre Iasi (Rumanía), titulado “Intercultural Learning, Communication and Collaboration in Digital Age” que llevará un programa virtual con la participación de más profesores de este centro durante el primer semestre del próximo curso para estudiantes de GADE y que llevará a nuestros estudiantes a Rumanía durante el próximo mes de octubre. A cambio el estudiante participante recibe una ayuda económica para sufragar los gastos de desplazamiento y manutención, y un reconocimiento de 6 ECTS por los estudios cursados en este programa híbrido. La convocatoria de solicitud por parte de los estudiantes es pública en nuestra web y abierta hasta el 31 de julio.
- El vicedecanato está gestionando otras posibilidades de BIP para los demás títulos de nuestro centro.
- Tenemos planificada la organización de la Feria Erasmus, que tendrá lugar previsiblemente el 14 de septiembre de 13:00-15:00, con el objeto de que los estudiantes erasmus que regresan compartan de manera distendida con los estudiantes de nuestro centro su experiencia, así como dar la bienvenida a los estudiantes erasmus que recibimos.
- Se está gestionando, junto con el Vicedecano de Investigación, la Semana Internacional que tendrá lugar durante la última semana de septiembre 2023 y que coincide con La Noche Europea de los Investigadores. Tras difundir la convocatoria entre todos los socios, ya se han enviado 12 cartas de invitación a los profesores que han solicitado participar.

Agradezco a todas las personas que han colaborado con este vicedecanato en la realización de estas actividades.

Toma la palabra **Gabriel García-Paradas Arias, Vicedecano de Ordenación Académica y Emprendimiento**, indicando lo siguiente:

1.- Con respecto al Programa de Apoyo a la Docencia Práctica. Se informa que hasta la fecha de celebración de esta reunión no hay información sobre las cantidades y capítulos que hayan podido ser concedidos.

2.- Calendario de exámenes. En este apartado se informa a los miembros de la Junta de lo siguiente:



- El calendario de exámenes para el curso 2023-2024 ya ha sido elaborado y aprobado en Junta. Habrá que tener en cuenta que para la convocatoria del segundo semestre (2024), nuestro Campus va a seguir siendo SEDE ÚNICA, lo que nos retira del stock de aulas un número muy importante de espacios, que entra en conflicto con las titulaciones de mañana, a la hora de celebrar exámenes, y que para la tarde no afecta esta incidencia. No obstante, se informa que como se ha hecho este curso, se revisarán antes de los exámenes (1er y 2º Semestre) si existen nuevas incidencias que pudieran afectar (nuevos profesores; cambios de centros de trabajo, espacios con nuevos acondicionamientos como pupitres sustituidos por mesas y sillas, número elevado de estudiantes a examinar, duración de algunas pruebas, etc.). Igualmente se comprobarán que se cumplan al máximo los criterios de celebración de pruebas de evaluación (48 horas, cursos distintos, rotaciones, no empleo de sábados, etc.).
- NOVEDAD se está estudiando y negociando, con todos los órganos que intervienen, el adelanto de la PEvAU. Esta decisión, podrá contribuir a algo de conflicto de nuestros intereses (puede coincidir el final de curso 23-24 con el “nuevo comienzo” de los exámenes de PEvAU). Esta situación es de obligada y necesaria cooperación por nuestra parte con las pruebas de “Selectividad”. Para junio de 2024, se han suprimido esos tres días en el calendario de exámenes propuesto para el curso 2023-2024. Las titulaciones de tarde podrán celebrar exámenes.
- Los sábados se han intentado no emplear, salvo en los caos en los que ya no hubiera espacio para ubicar sesiones de evaluación.
- Los exámenes de la Convocatoria Especial (“noviembre”), se configurarán de la siguiente forma:
 - Solicitud evaluación del 2 al 9 de octubre 2023
 - Celebración de las pruebas del 2 al 17 de noviembre.

3.- Extensión universitaria y reconocimiento de créditos. Estas son las acciones que este apartado se han realizado desde la COA y que a continuación se describen:

- Los cursos de extensión universitario aprobados han sido 5:



- Además, se solicita y aprobó “Plan de formación en corresponsabilidad”. Esta actividad es una cooperación con la Ciudad Autónoma de Ceuta, que nos solicitó este apoyo formativo.
- Consumo Consciente y Economía Circular (1 crédito). Profesora: Jana Krizanova
- Contabilidad informatizada: inicio al manejo de Contaplús (1 crédito). Profesora: Tamara Guerrero Gómez.
- Bases de datos útiles para los estudios de economía y empresa (1 crédito). Profesor: Alejandro Ortiz
- Estrategia digital en la práctica (1 crédito). Profesores: María Eugenia Rodríguez y Álvaro Rojas.
- Introducción a las Matemáticas Montessori (1 crédito). Profesora: Pilar Mela.
- Jornadas: “Historia, Memoria y Arte: Herramientas claves para la Educación”.
- Las XXXIII Jornadas Hispanolusas de Gestión Científica del 24 al 27 de enero de 2024. Reconocimiento por la colaboración de algunos estudiantes en los Actos Científicos y Culturales que se organice. Es aceptada y aprobada por la COA, por considerarlo apropiado.
- Reconocimiento de “Prácticas Externas” de forma FAVORABLE, solicitadas por el estudiante de Educación Social, D. Manuel Jesús Fernández Granados.
- Evaluación Única Final, que solicitó Dña. Claudia María Rodríguez Garzón. Esta petición, aun siendo denegada en un primer momento por el Departamento de Psicología Evolutiva y de la Educación desde Granada, el vicerrectorado nos informó que era aceptable por ajustarse “en materia de cuidados y conciliación corresponsable” aprobada en Comisión Académica de 20 de abril de 2022.

4.- Ordenación Académica.

Se informa que con fecha 25-7-23, se recibe correo electrónico en el que se nos comunica la Aprobación de las modificaciones no sustanciales de nuestros títulos de Educación Infantil, Primaria y Social, por parte de la Agencia de Calidad Científica de Andalucía (ACCUA), en cuanto a los ajustes en los TFG (“el estudiante deberá tener superados, al menos, el 70% de los créditos de la titulación, entre los que se deberá incluir, al menos, el 80% de los créditos de las asignaturas de formación básica”)



5.- Contrataciones de nuevos profesores.

Hasta el momento actual de la Junta se conoce que se están desarrollando los siguientes 5 procesos de selección de Profesores:

- 9/PSILC/2223 Profesor sustituto interino (lista) Lenguajes y Sistemas Informáticos Finalizado el día 05-07-2023
- 10/PSILC/2223 Profesor sustituto interino (lista) Organización de Empresas I Finalizado el día 05-07-2023
- 11/PSILC/2223 Profesor sustituto interino (lista) Organización de Empresas II Finalizado el día 05-07-2023
- 16/PSILC/2223 Profesor sustituto interino (lista) Didáctica de la Lengua y la Literatura Finalizado el día 05-07-2023
- 21/PSILC/2223 Profesor sustituto interino (lista) Didáctica de la Lengua y la Literatura Finalizado el día 06-07-2023

Estas plazas se están ya constituyendo las Comisiones de Selección para realizar la ordenación de los candidatos para su posterior selección. Algunas ya han empezado con el proceso de Evaluación y ordenación de candidatos en función de los méritos alegados.

6.- Final de las prácticas. Comisión de Prácticas Académicas Externas (CPAE). Desde este apartado se han gestionado el final de las prácticas académicas, consistiendo en elaborar memorias, calificaciones y certificaciones para las partes intervinientes de esta responsabilidad, y en cuanto al número de estudiantes que han intervenido en las Prácticas, estos son los datos:

- CURRICULARES
 - 7 Estudiantes han realizado prácticas académicas externas con reconocimiento por optatividad (CIRSA, ALBERIAZAS, ASESORIA SHARIKA, PROCESA, MUECOCEUTA, INTERVENCIÓN GENERAL DEL ESTADO).
 - Estudiante del Grado en Informática que comenzó las prácticas, lo dejó al comienzo y actualmente tiene una relación extracurricular.
- EXTRACURRICULARES
 - Estudiante de reconocimiento laboral sin calificación por optatividad.
 - Estudiante de reconocimiento laboral con calificación.



7.- Emprendimiento. La Dirección de emprendimiento de la UGR, se ha puesto en contacto con nuestro centro para informarnos que el nuevo Vicerrectorado de Innovación Social, Empleo y Emprendimiento (el nuevo Vicerrector Esteban Romero) nos comunica que una de las líneas del programa de trabajo es la de reforzar la acciones en Ceuta y como primera actuación nos ha ofrecido que participáramos en el Programa Explorer by X del Banco Santander. Se trata de un programa online e internacional de 12 semanas en el que se incide en la prototipación y experimentación de ideas para desarrollarlas.

Este es el enlace: <https://ugremprendedora.ugr.es/abiertas-las-inscripciones-del-programa-explorer-by-x-del-banco-santander-y-coordinado-en-granada-por-la-direccion-de-emprendimiento-de-la-ugr/>

Esta petición nos llega un 16 de julio y ha sido muy difícil poder darle la difusión adecuada.

Toma la palabra **Antonio David Palma Crespo, Vicedecano De Estudiantes, Extensión Universitaria e Inclusión**, para indicar las diferentes acciones realizadas desde el Vicedecanato de Estudiantes, Extensión Universitaria e Inclusión desde el último informe leído en Junta:

- Reunión, junto a la Decana, con la Delegación de Estudiantes (29 de marzo).
- Reunión virtual con José Antonio Naranjo, con el anterior Vicerrector de Estudiantes y Empleabilidad, y su equipo de gobierno (19 de abril).
- Participación en VIII Salón Estudiantil de la Universidad de Granada (24, 25 y 26 de abril). Agradecer la implicación de los profesores: Ana Marín, Encarnación García, Rodrigo Martín, Carmen Morón, Cecilio Gómez, Carlos Rodríguez y María Vázquez.
- Organización de las Jornadas: Historia, Memoria y Arte: herramientas claves para la Educación, celebradas los días 25 y 26 de abril.
- Participación en VII Feria de Empleo en Ceuta (3 y 4 de mayo). Agradecimiento a nuestras compañeras Elvira Curiel y Elena Elvira.
- Se continúa con la difusión de las actividades del Centro de Actividades Deportivas entre nuestra Comunidad Universitaria.
- Colaboración en la Jornada Coeducación y prevención de la violencia de género, organizada por el Centro Asesor de la Mujer y Red Learning (12 de mayo).



- Se han mantenido reuniones con los delegados y subdelegados de 4º de los cinco grados para organizar la Graduación 2023; y con los representantes de los tres másteres para organizar la Ceremonia de Posgraduación 2023.

Además, se realizaron varios ensayos de Graduación (15 y 17 de junio).

- Colaboración con las Delegaciones de Estudiantes de ambas Facultades de nuestro Campus, que organizaron la University League. La competición se inició el 14 de abril y finalizó el 2 de junio, y se inscribieron 6 equipos. Destacar la gran participación del estudiantado y la colaboración de nuestros compañeros Blanca Sánchez y Francisco José Rosa.
- Colaboración en el II Concurso escolar “Día de Ceuta: Historia y Memoria” (14 de junio).
- Asistencia a la actividad organizada por el Grupo Social ONCE con el objetivo de sensibilizar sobre las barreras que constantemente deben superar las personas con problemas de visión (15 de junio).
- Organización de la Graduación 2023, que se celebró el 17 de junio.
- Organización de la Gala de Posgrado 2023. Se ha tratado de la primera edición y el objetivo fue brindar un homenaje al estudiantado y al profesorado de los tres másteres que se imparten en nuestra Facultad. Se celebró el 24 de junio.
- Colaboración con la DGT en la organización de dos cursos dirigidos tanto al profesorado como al estudiantado: Curso de estrategias metodológicas y recursos didácticos para la movilidad en el nuevo entorno educativo – LOMLOE; y Curso de formación ciclista para docentes en Ceuta y Melilla (2ª edición). Se celebrarán en los meses de octubre y noviembre.
- Destacar que continúa la labor de nuestro becario Francisco José Rosa en el área de Deportes. Esta beca está incluida en el programa: Prácticas del Plan de Formación Interna-Santander para estudiantes de la Universidad de Granada, siendo solicitada por este Vicedecanato.

Sirva también esta intervención para valorar su trabajo, al igual que la supervisión que está realizando nuestra compañera Blanca Sánchez.

Por último, reseñar que estamos preparando el inicio de temporada con dos platos fuertes:



1º La recepción del nuevo estudiantado, que será el 29 de septiembre, coincidiendo con la Noche de los Investigadores. Se organizará en colaboración con la Facultad de Ciencias de la Salud.

2º La preparación de los cursos de extensión universitaria para el próximo curso, intentando dar respuestas a las preferencias de los cinco grados.

Toma la palabra **Elena Elvira Castillo, Vicedecana de Prácticum**, informando de lo siguiente. Para finalizar este curso académico y habiendo tenido una Junta de Centro en el mes de mayo donde se presentaron todos los datos, de manera detallada. Desde mayo hasta el actual mes, la mayoría de trabajos que hemos venido realizando, han sido de gestión:

- Evaluaciones finales de prácticas en los tres grados.
- Expedición de certificados de participación.
- Trabajos de pagos por tutelas externas.
- Se ha presentado la Memoria Justificativa de Pagos dentro del Programa de Apoyo a la Docencia Práctica.
- Gestión de las Memorias Finales de Prácticas de los centros externos que colaboraron con nuestro centro.
- Gestión de las Memorias Finales del Proyecto HERMES

Además, durante el mes de mayo y junio se han desarrollado las siguientes actividades académicas que han necesitado de la colaboración del vicedecanato:

- Laboratorio Educativo con estudiantes del Grado en Educación Infantil.
- Actividad práctica en el CEIP Santa Amelia para conocer la metodología Montessori.
- Actividad práctica en el CEE San Antonio.
- Diversos seminarios formativos con estudiantes en su período de prácticas:
 - Visitas al Aula del Futuro del MEFP con los estudiantes de Educación Primaria.
 - Seminario de “Ejercicio libre de la profesión de educadores sociales”.

Por último, se han mantenido tres reuniones finales, de presentación de resultados:

- Reunión con la Comisión Permanente de Prácticas de nuestro centro.
- Reunión con la Comisión Mixta MEFP y UGR.
- Reunión con la Comisión del Proyecto HERMES.

Con vistas al próximo curso académico:



- El calendario del Prácticum 2023/2024 ha quedado aprobado por la Comisión Permanente de Prácticas Educativas de nuestro centro. Y ha sido presentado, recibiendo el VºBº, de la Comisión Mixta MEFP-UGR.
- Se ha elaborado en borrador de la IV Convocatoria del Proyecto HERMES. Para el próximo curso, sus plazos serán más amplios buscando el éxito en la participación de toda la comunidad educativa –dentro y fuera del centro-.
- Y se han determinado mejoras para nuestros estudiantes en prácticas y los centros externos que participan con nosotros.

Anima a todos los presentes a que visiten nuestra página web del Prácticum para que consulten los últimos datos, incorporados recientemente, de nuestras prácticas. Creemos, firmemente, que el trabajo que hacemos, intenso pero interesante, de un curso para otro, sus resultados son muy positivos y el nivel de satisfacción muy alto de todos los integrantes de gran equipo.

Toma la palabra **Francisco Javier Blanco Encomienda, Vicedecano de Investigación, Innovación y Posgrado**, que comenta las cuestiones principales relacionadas con las tres áreas que engloba el vicedecanato.

Por lo que respecta a investigación señala que:

- En el marco de la convocatoria de ayudas para incentivar la actividad investigadora del profesorado de la facultad se han aprobado seis solicitudes de ayudas, todas ellas para sufragar gastos de inscripción a congresos.
- Los días 22 y 23 de junio de 2023 se celebró el I Congreso Internacional Virtual "Conocimiento en la Frontera". En él participaron 144 ponentes de 15 nacionalidades diferentes, que presentaron un total de 118 ponencias, generando casi un millar de comentarios.
- El 26 de junio se impartió el curso de investigación "Recursos para la investigación académica y comercial", en el que participaron tanto profesores como estudiantes de posgrado.
- Por lo que respecta a la Noche Europea de los Investigadores, el número de inscripciones recibidas este año ha superado al de la edición anterior, lo cual es muy positivo y gratificante. Este año también participarán en el evento profesores de



distintas universidades extranjeras, que vendrán a Ceuta para la Semana Internacional.

- Desde la última Junta de Facultad en la que intervino el vicedecano, la Comisión de Investigación se ha reunido en una ocasión.

En cuanto a innovación comenta lo siguiente:

- Los días 12 y 19 de mayo se impartieron las dos últimas sesiones del "Equipo docente de formación continua en materia de diseño, desarrollo, evaluación e innovación de la docencia".
- Se ha creado el Vicerrectorado de Calidad, Innovación Docente y Estudios de Grado y dentro del mismo el Secretariado de Innovación Docente y Formación. Las nuevas convocatorias de proyectos de innovación docente, de equipos docentes, de actividades de formación... se publicarán ya en 2024 con una nueva estructura en la que están trabajando desde el vicerrectorado.

Respecto a posgrado apunta que:

- Se ha creado el Vicerrectorado de Posgrado y Formación Permanente, del que va a formar parte la Escuela Internacional de Posgrado.
- En relación con los estudios de máster, del 23 de junio al 5 de julio permaneció abierto el plazo de entrega de solicitudes correspondiente a la segunda fase del proceso de preinscripción. Del 28 de septiembre al 4 de octubre estará abierto el plazo correspondiente a la tercera fase.
- El 24 de junio se celebró la Gala de Posgraduación, un acto que por primera vez se celebraba en nuestra facultad y al que asistieron estudiantes de los tres másteres que se imparten en el centro. Tras la valoración tan positiva del acto se espera volver a organizar el próximo curso.
- En cuanto a los estudios de Doctorado, hasta el 5 de octubre estará abierto el plazo de entrega de solicitudes para la admisión a Programas de Doctorado.
- Desde la última Junta de Facultad en la que intervino el vicedecano, ha asistido a dos reuniones de la Comisión Académica del Programa de Doctorado en Ciencias de la Educación.



Se abre un turno de intervenciones. Toma la palabra María José Aznar Unzurrunzaga para indicar que el calendario académico 2023-2024 estaba bajo la aprobación del Vicerrector de Ordenación Académica. A día de hoy no hemos recibido indicación al mismo, por lo que probablemente sea implementado de forma oficial el curso académico 2023/2024. Toma la palabra Arturo Fuentes Cabrera para indicar que el calendario de los Máster es independiente, siendo diferente al aprobado para la FEET. Toma la palabra Violeta Pina Paredes para indicar si hay errores en la web sobre el calendario académico 2023/2024. Antonio José Moreno Guerrero indica que dicho calendario está en la web de la FEET. Ella solicita que se incluya en las webs de los Grados. María José Aznar Unzurrunzaga agradece a todos los que han trabajado durante el desarrollo del curso académico.

3.- Presentación y aprobación, si procede, de la Memoria Económica de 2022.

Toma la palabra **María José Aznar Unzurrunzaga, Decana de la Facultad**, para presentar la Memoria Académica 2022, con un presupuesto de 43.761 €, distribuida por los siguientes apartados:

- Mantenimiento y suministros.
 - Presupuestado: 5251€
 - Gasto realizado: 9079,95€
- Material Informático y ofimático.
 - Presupuestado: 5251€
 - Gasto realizado: 14.793,36€
- Mobiliario.
 - Presupuestado: 4376€
 - Gasto realizado: 822,87€
- Extensión Universitaria y formación.
 - Presupuestado: 4376€
 - Gasto realizado: 10964€
- Publicaciones, traducciones e inscripciones.
 - Presupuestado: 4376€
 - Gasto realizado: 5007,49€
- Actos académicos y publicidad.
 - Presupuestado: 4376€



- Gasto realizado: 10043,06€
- Material de oficina.
 - Presupuestado: 3501€
 - Gasto realizado: 1268,59€
- Becas, Coordinaciones.
 - Presupuestado: 2188€
 - Gasto realizado: 1804,53€
- Biblioteca.
- Ponentes seminarios prácticum.
- Laboratorio Hubemalab y APFA.
 - Presupuestado: 1094€
 - Gasto realizado: 991,5€
- Proyecto VUS y Club Universitario Campus de Ceuta.
 - Presupuestado: 1094€
 - Gasto realizado: 637,7€
- Gabinete psicopedagógico.
- Delegación de Estudiantes.
- Telefonía y otros.
 - Presupuestado: 1750€
 - Gasto realizado: 3153,28€

De todo ello cabe destacar los siguientes aspectos:

- Coordinaciones. Su presupuesto queda absorbido por las áreas de Extensión universitaria y Actos académicos. Si bien, el Grado de Ingeniería Informática empleó una partida de 233,74 euros en la organización del Workshop Statistical Mechanics in General Relativity, computada en el área de Extensión Universitaria y Formación.
- Biblioteca. Su presupuesto está computado entre varias agrupaciones de gasto (Mantenimiento y suministros, Material informático y Material de oficina). El gasto aplicado en 2022 asciende a 3.017,65 euros.
- Ponentes seminarios prácticum. Su presupuesto está integrado en la partida de Extensión universitaria y formación.



- Gabinete psicopedagógico (2,5 %) y Delegación de Estudiantes y (2,5 %). En estas áreas, el gasto que se ha realizado ha sido básico, y queda diseminado entre áreas de gasto (Extensión Universitaria, Material de oficina y Mantenimiento y suministros).

En el caso de las áreas deficitarias, la necesidad de financiación ha sido cubierta con trasvases de las áreas excedentarias, atendiendo al principio de “solidaridad financiera” entre áreas de gasto. Asimismo, los déficits se han cubierto con los diversos aportes de las asignaciones imputables al año 2022, provenientes de las siguientes fuentes de financiación:

- El anticipo del convenio con la Ciudad Autónoma
- El Programa de Apoyo a la Docencia Práctica
- El Contrato Programa
- Las convocatorias de ayuda de la UGR respecto a diversos programas (programa de ayuda a los centros en materia de Orientación, Plan FIDO, ayudas a la Internacionalización, ayudas a la Investigación).

Se abre un turno de intervenciones. No hay intervenciones.

Se aprueba por asentimiento.

4.- Presentación y aprobación, si procede, del presupuesto del ejercicio 2023.

Toma la palabra **María José Aznar Unzurrunzaga, Decana de la Facultad**, para presentar la propuesta de presupuesto 2023 aprobada en la reunión celebrada en la Comisión de infraestructuras y Asuntos Económicos de la Facultad celebrada el día 9 de marzo de 2023, con una partida presupuestaria de 42.121 euros, con la siguiente distribución:

- Mantenimiento y suministro (12%).
- Material informático y ofimático (12%).
- Mobiliario (9%).
- Extensión Universitaria y formación (12%).
- Publicaciones, traducciones e inscripciones (10%).
- Actos académicos y publicidad (10%).
- Material de oficina (8%).
- Becas (5%).
- Coordinaciones (3%).
- Biblioteca (3%).



- Ponentes seminarios prácticum (3%).
- Jornadas Hispano Lusas (3%).
- Laboratorio Hubemalab (3.5%).
- Proyecto VUS y Club Universitario Campus de Ceuta (2.5%).
- Gabinete Psicopedagógico (0.5%).
- Delegación de estudiantes (1%).
- Otros (2.5%).

Se abre un turno de intervenciones. Gabriel García-Parada Arias toma la palabra para hacer notar que la dotación presupuestaria para 2022 es sutilmente inferior a la de 2021.

Se aprueba por asentimiento.

5.- Aprobación, si procede, de las Resoluciones de TFG de los diversos Grados que se imparten en la Facultad.

Toma la palabra **Gabriel García-Paradas Arias, Vicedecano de Ordenación Académica y Emprendimiento** para presentar las resoluciones de TFG de los diversos Grado que se imparten en la Facultad. Establece que se han realizado cambios en la normativa de los TFG, ya comentada con anterioridad. El primero de estos cambios obedece a lo solicitado por la propia Universidad, que sean bajado los criterios mínimos de superación para matricularse en el TFG. El segundo de los cambios obedece a los solicitado por la DEVA en relación a la puntuación que el tutor podía ponerle al estudiante, aumentando este de manera diversas en los diversos grados (educación infantil, educación primaria y educación social: de 6 puntos a 8,9; ADE: de 6 a 8 puntos). En Ingeniería Informática se mantiene a lo establecido en años anteriores. Las resoluciones de los TFG de los diversos grados han sido aprobadas en las diversas comisiones.

Se abre un turno de intervenciones. Elena Elvira Castillo toma la palabra para agradecer a Gabriel García-Paradas Arias y a todos los coordinadores de título por estas mejoras. María José Aznar Unzurrunzaga agradece el trabajo realizado. Además, comunica que las rúbricas de tutor y comisión de TFG han sido actualizadas, agradeciendo el trabajo realizado por Francisco Javier Blanco Encomienda.

Se aprueba por asentimiento.

6.- Asuntos de trámite y urgencia.



UNIVERSIDAD
DE GRANADA



No hay asuntos de trámite y urgencia.

7.- Ruegos y preguntas.

Toma la palabra Arturo Fuentes Cabrera para desear buenas vacaciones y felicitar al equipo decanal por los informes presentados. Toma la palabra María José Aznar Unzurrunzaga para felicitar las vacaciones a todos los presentes.

Teniendo presente lo establecido en la Ley 40/2015, de 1 de octubre, de Régimen Jurídico del Sector Público, dado que la sesión se grabó con la aceptación de todos los presentes, aquellos que así lo soliciten tendrán acceso personal y privado a dichas grabaciones.

Sin más intervenciones ni asuntos que tratar, siendo el 26 de julio de 2023 a las 12:15 horas, se levanta la sesión de la que, como Secretario, doy fe.

Vº Bº de la Presidenta

Secretario Académico

M.ª José Aznar Unzurrunzaga

Antonio José Moreno Guerrero